

KATA PENGANTAR

Segala Puji dan Syukur peneliti panjatkan atas Kehadirat Allah SWT, karena atas berkat rahmat dan karunia-Nya skripsi ini dapat diselesaikan. Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikan skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti, melainkan juga dari berbagai pihak, oleh karena itu peneliti menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung demi terselesaikannya skripsi ini.

Ucapan terima kasih pertama peneliti sampaikan kepada Dr. Sofia Hartati, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan izin peneliti sehingga terlaksananya skripsi ini.

Ucapan terima kasih selanjutnya peneliti tunjukkan kepada Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku koordinator Pendidikan Guru Sekolah Dasar beserta jajarannya karena atas izin dan bantuannya sehingga peneliti dapat menyelesaikan dan melaksanakan skripsi ini.

Ucapan terima kasih berikutnya peneliti sampaikan kepada Yustia Suntari, S.Pd, M.Pd. selaku pembimbing I dan Prof. Dr. Ir. Arita Marini, M.E., selaku pembimbing II. Keduanya telah rela meluangkan waktu dan tenaga untuk memeriksa dan mengarahkan yang terbaik dalam menyusun skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga peneliti haturkan untuk seluruh dosen di Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta karena telah memberikan ilmu dan pengetahuan yang bermanfaat selama di bangku perkuliahan sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Kepada kedua orang tua, Bapak M. Rifqi Yusuf, dan Ibu Susi Sri Astuti, kakak peneliti Faizal Adli, adik-adik peneliti Faiz Abiyaqsa dan Fawziah

Amanda, serta kakak ipar Novicha Hidayati dan ponakan Farzan Kautsar Altarrazanka peneliti ucapkan terima kasih, karena dengan penuh kesabaran telah mendo'akan, memberikan semangat, mendukung, dan membantu peneliti untuk dapat menyelesaikan skripsi ini.

Peneliti juga mengucapkan terima kasih kepada rekan-rekan seperjuangan angkatan 2012 khususnya kelas A Reguler 2012 karena telah menyediakan waktu untuk mendiskusikan hal-hal yang terkait dengan skripsi ini dan kebersamaannya selama di bangku kuliah dalam menuntut ilmu.

Kepada BEMJ PGSD 2013-2014 dan 2014-2015, Keluarga Besar Rumah Belajar CERIA PGSD, TPM UNJ 2014-2015 dan BEM UNJ 2016 terima kasih banyak atas waktu, semangat, dan dukungan serta pembelajaran yang telah diberikan kepada peneliti selama di bangku kuliah ini.

Terima kasih juga peneliti ucapkan kepada sahabat-sahabat peneliti karena sudah memberikan dukungan dan semangat terbaiknya untuk peneliti sampai saat ini sehingga peneliti termotivasi untuk terus melakukan yang terbaik, termasuk dalam skripsi ini.

Akhir kata peneliti menyampaikan kembali rasa terima kasih kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu atas bantuannya dalam menyelesaikan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat memberikan banyak manfaat bagi semua kalangan, terutama bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Februari 2019

Penulis